

## Des « capteurs et passeurs de mémoire » en herbe

Collaboration spéciale

Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures

Le mercredi 13 juin dernier, à la salle Jeanne-Landry du pavillon André-Coindre, au CNDF, entourés de leurs parents et de membres de leur famille, les élèves 4<sup>e</sup> année de la classe de Marie-Claude Gagnon du pavillon de La Salle ont présenté le résultat d'une année de travail. Ils ont produit un calendrier relatant notre histoire : « *Là où tout a commencé...Saint-Augustin-de-Desmaures* ». De plus, ils ont réalisé un jeu de société fort original : « *Drapofolie* ».

Plus de cent personnes ont assisté dans un premier temps à la description, par des élèves bien préparés, des dessins réalisés par eux-mêmes et leurs collègues de 4<sup>e</sup> année. Accompagné d'un court texte sur différentes périodes de l'histoire de Saint-Augustin de-Desmaures sous le régime français, chaque dessin illustre la vision des jeunes. Les calendriers produits ont la particularité de couvrir dix-neuf mois, soit de juin 2024 à décembre 2025 ! C'est avec beaucoup de fierté que chaque élève a reçu son calendrier.

Les participants se sont ensuite rassemblés par famille autour d'une table animée par leur jeune afin de découvrir le jeu « *Drapofolie* » où des mâts ont remplacé les échelles et les serpents. L'identification du nom d'un pays à partir de son drapeau et les réponses à différentes questions générales sur ces pays permettent de monter un mât ou de le descendre suivant les bonnes réponses et le hasard des dés ! L'objectif de l'enseignante était de contribuer à la connaissance de différents pays à la veille des Jeux olympiques à l'été 2024. Une soirée réussie et certainement inoubliable pour tous.

Depuis plus de dix ans maintenant, la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) apporte avec beaucoup d'enthousiasme son concours à différentes étapes de projets de jeunes « capteurs et passeurs de mémoire ». Marie-Claude Gagnon a indiqué avoir déjà quelques idées pour l'an prochain.



Élèves 4<sup>e</sup> année, leur enseignante Marie-Claude Gagnon, Monique Ferland et Bertrand Juneau du CA de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures. Absente de la photo Julia Béland-Godin, directrice du pavillon de la Salle, école des Pionniers

Crédit photo : Patrick Leclerc